
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年４月の統一自治体選挙では、皆様のご支援を賜り、２期目の県政へと送って頂きました。改

めて感謝申し上げます。 

先の「５月臨時会」では、県議会の新しい正副議長、各常任委員会の正副委員長が選出され、今

期の新しい県議会体制がスタートしました。 

私は、県議会会派（「民主党・県政クラブ県議団」、22名）の「政策審議会」会長（政審会長）に

就任しました。そして、常任委員会は「文教委員会」委員に所属します。 

政審会長の任務は、会派の代表質問づくりの責任者として、政策の企画・立案、文案づくり、会

派の取りまとめ、執行部との協議など、重要な仕事を担うこととなり、責任の重さを感じています。  

そして、「文教委員会」委員としては、教育改革推進方策、社会の変化に対応した教育の改善・充

実、生涯学習の充実、保健体育・スポーツの振興、文化財の保護、私学振興、青少年の健全育成、

学校や地域社会における児童生徒の安全対策など、本県の教育行政全般について広く審議します。 

いずれも、県議会での大変重要な任務となります。皆様の信託に応えるためにも、これからもま

すます精進して参ります。 

 

 

 

『６月県議会』は６/17開会、７/14閉会となり

ます。私は、今議会でも一般質問に登壇します。 

そして、会期中、「予算特別委員会」（予特）が開

会されます。４月に県知事・県議会議員選挙が施行

されたため、今年度は暫定予算となっています。し

たがって、今回の「予特」で新年度予算が審議され、

可決の結果、新年度予算が決定することになります。 

どなたでも傍聴できます。是非、お越し下さい。 

６ Vol.51 

「政策審議会」会長、「文教委員会」委員に就任しました 
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「６月県議会」一般質問に登壇。また「予算特別委員会」は委員として質問。 

「予算特別委員会」室 


